

Comparece el secretario de la Sedatu ante diputados

Por diputados federales que no se acostumbran a que todas las actividades a partir de este periodo son presenciales, lo que iba a ser una comparecencia por la Glosa del Quinto Informe, terminó siendo una reunión de trabajo con el titular de la Sedatu, quien anunció que este gobierno tiene como objetivo acabar con la "vivienderas". Asimismo, dio a conocer la creación del nuevo Museo Agrario, que será también el nuevo Archivo Nacional Agrario.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6720?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6720&authkey=!AAO8pP4flE498Bk&ithint=video&e=RlInOm